

## ABSTRAK

Vira Nabila (2019031025)

### **GAMBARAN KERJA STAF *HUMAN RESOURCE DEPARTMENT* (HRD) DI PT X**

Sumber daya manusia (SDM) dengan tingginya kualitas yang dimiliki merupakan suatu keunggulan yang akan menjadi penentu kemampuan suatu perusahaan dalam mencapai tujuannya. Perusahaan untuk dapat memperoleh tujuan yang diharapkan, membutuhkan seorang ahli dalam memperoleh SDM yang berkualitas. Bidang ilmu yang mendukung keberhasilan proses rekrutmen dan seleksi pada divisi HRD dalam mendapati sumber daya manusia yang berkualitas diperoleh oleh bidang ilmu Psikologi. Hal ini dikarenakan banyak teori Psikologi yang diperlukan untuk meninjau lebih jauh terhadap persoalan kerja dari tingkat individu sampai tingkat kelompok. Kerja Profesi (KP) adalah kegiatan yang dilaksanakan oleh setiap mahasiswa/i Universitas Pembangunan Jaya di luar kampus, bagi mereka yang telah mempunyai pengetahuan yang cukup selama masa studinya. Kegiatan ini merupakan wadah bagi para mahasiswa/i untuk menerapkan ilmu yang telah didapatkan sebelumnya selama masa perkuliahan, serta untuk dapat pula merasakan secara langsung dunia kerja sesuai dengan profil lulusan. Kegiatan ini merupakan mata kuliah semester 6 (enam) dengan jumlah bobot 3 sks dan memiliki waktu kerja minimal 400 jam. Praktikan menjalankan Kerja Profesi di PT X dan ditempatkan di divisi *Human Resource Department* (HRD) bagian rekrutmen dan seleksi. Pekerjaan yang dilakukan adalah melaksanakan pendataan calon karyawan, seleksi *curriculum vitae* (CV), observasi pelamar selama proses *interview*, dan melangsungkan pelaksanaan psikotes dan skoring. Pelaksanaan Kerja Profesi yang dijalankan sesuai harapan praktikan. Praktikan menjalankan Kerja Profesi (KP) di PT X, pekerjaan yang dilaksanakan memiliki keterkaitan terhadap pemberdayaan sumber daya manusia terlebih pada proses rekrutmen dan seleksi bersama staf HRD. Praktikan juga mendapati kendala selama menjalankan Kerja Profesi, namun hal ini dapat diatasi.

**Kata kunci:** Sumber Daya Manusia, Rekrutmen, Seleksi, *Human Resource Department*